



## En Cámara de Diputados aplazan sesión para discutir desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- La maquinaria de Morena y sus aliados sigue protegiendo a **Cuauhtémoc Blanco**, exfutbolista, exgobernador de Morelos y actual diputado federal de Morena.

Hoy por cuarta vez, la Sección Instructora de la Cámara de Diputados aplazó el análisis de la solicitud para desaforar a Blanco Bravo para que responda a la denuncia de presunta violación que le hizo su media hermana. La votación quedó tres, uno a favor de dar entrada al análisis, solo votó **Germán Martínez** del PAN en contra, votaron **Raúl Bolaños** del Verde y los morenistas **Adriana Quiroz** y **Hugo Eric Flores**, el exdirigente del PES que postuló a Blanco como gobernador de Morelos, pero luego se peleó con él y lo terminó acusando de tener un grupo dedicado a robarse todo el dinero que pudiera del estado.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20085?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20085&authkey=!AJWf652m1Y1WmUw&it hint=video&e=S60jv2>